

氷見市長 林 正 之 様

要 望 書

氷見市新保地区



日頃より、新保地区にご尽力を賜り、厚く御礼申し上げます。

さて今年、1月1日に発生した能登半島地震により家屋等は元論のこと、農業施設あるいは、急傾斜地等にも、その被害が及んでおります。

このような生活環境の中、ますます安全で住みやすい地域づくりがより一層、求められているところであります。

つきましては、下記事項の諸課題について、市当局の格別のご高配を賜りたく要望するものであります。

令和 6年 4月22日

新保自治会長 田中 伸一



要 望 事 項

1 庄谷内池の堤体工事について

イノシシ等の被害及び老朽化により堤体破損しており、また近くに民家もあることから危険であるため、老朽ため池としての、堤体工事をお願いするものであります。

2 民家背後の山中内水路（表出地区）に係る土砂流出防止のための水路整備について

2018年、豪雨による土石流の発生をみたが、その原因を回避する方法による水路整備が必要である。

3 上庄川沿い道路の道路拡幅工事について

地域バスの運行経路になっていることや、大型トラックも頻繁に通るので、すれ違いが危険であり道路拡幅工事をお願いするものであります。

4 急傾斜地の崩落について

先の能登半島地震により、片折正明宅浦山において、一部崩落しており、民家への危険性が極めて高く、早急の修繕工事をお願いするものであります。

要望書要望事項箇所写真

1 庄谷内池の堤体工事整備要望箇所



2 民家背後山地内水路整備等要望箇所



3 上庄川沿い道路の道路拡幅整備要望箇所



4 急傾斜地の崩落

